

De López y su refinería acuática

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 21-10-2022 15:39:56

“De “Dos Bocas” náutica . . .”

El cielo se muestra vasto
cuando llueve allá en Tabasco
la refinería “Dos Bocas”
traga agua como pocas.

Se inunda con gran frecuencia,
pero, que grave inconsciencia
¿a quién diablos se le ocurre,
qué tarugo la construye.

De una manera afanosa
en zona tan pantanosa
del hermoso Paraíso?,
solo porque el peje quiso.

Su capricho, su ocurrencia,
que raya en la displicencia,
en la necedad estulta,
¿a quién más echarle culpa

Del destrozo de manglares?
solo tristeza y pesares,
no hay quien pare todo el trauma
sufrió flora, murió fauna.

Esto tan podrido apesta
y todo lo que nos cuesta
en dólares “verdesones”,
más de veinte mil millones.

No obstante tanto desface
el agua sigue su cause
tras el complejo corriente
de López, senil demente.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 20 de octubre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)